

Ressort: Entertainment

Aki Kaurismäki will in finnischer Heimat sterben

Berlin, 21.08.2013, 11:10 Uhr

GDN - Der Regisseur Aki Kaurismäki will einmal in seiner finnischen Heimat sterben. "Wir leben seit 20 Jahren in Portugal, aber es wäre schön, so kurz vor Schluss wieder in die Heimat zurückzukehren und dort zu sein, wo alles anfang", sagte er dem Magazin "Cicero" (Septemerausgabe).

Kaurismäki wurde vor 56 Jahren in Südfinnland geboren. Falls er im Sommer sterben sollte, will der Regisseur mit seiner Frau in einer hellen Nacht in einem Boot aufs Wasser paddeln. "Wir würden bloß schweigen und die Natur genießen, frei von Trauer oder Sentimentalität, die ich sowieso schlecht aushalte – das wäre das perfekte Ende." Allerdings fürchtet Kaurismäki, dass der zehn Monate währende finnische Winter diesen Plan zunichte macht. "Dann bliebe uns nichts anderes übrig, als uns in einer Waldhütte einzuschließen, ein paar Kerzen anzuzünden und uns mit gutem portugiesischen Rotwein hemmungslos zu betrinken."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20087/aki-kaurismaeki-will-in-finnischer-heimat-sterben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com